

第66回国民体育大会冬季大会
スケート競技会・アイスホッケー競技会

縄文の里に
結ぶ友情
競う技

会期：平成23年
1月26日（水）
～1月30日（日）

会場：八戸市・
三沢市・南部町

結集！はちのへ国体

主催：（財）日本体育協会・文部科学省・青森県（財）日本スケート連盟（財）日本アイスホッケー連盟・八戸市

第66回国民体育大会冬季大会
《みちのく八戸国体》
ポスター・シンボルマーク
最優秀賞受賞

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。相変わらず厳しい経済・社会情勢の中にあつて、困難に出会うことも多々あるかと思ひますが、二高で学んだという誇り、育んだ友情を大切に、恩師への感謝の気持ちを忘れずに、信じた道をまっすぐに歩んで行くことを切に願わずにはいられません。

さて、会員の皆様には、平日頃より同窓会活動にご協力いただき、感謝にたえません。

会員の親睦を図るとともに、母校の発展に寄与

平成二十三年一月に八戸市を主会場として開催された、第六十六回国民体育大会冬季大会スケート競技会・アイスホッケー競技会のポスターとシンボルマークのコンクールにおいて、美術コース生が最優秀賞を受賞して公式に採用されました。

ポスターは三年生、種市彩さんの作品が選ばれました。各競技の選手をシルエツトで配置し、水とスピード感をイメージしたデザインで、紫を基調とした色彩で描かれています。その他に、名久井愛保さん・中山晴菜さん・金田美穂さん（3年生）が「優秀賞」を受賞しました。

シンボルマークは二年

☆ホームページアドレス <http://www.kodai2-ob.com>

することを目的に設立された本会の会員もまもなく一万人近くとなり、同窓会同士の結びつきも多種多様になりました。経済界や地域活動、教育現場で活躍している会員と出会う機会が多くなり、誠心強く頼もしく感じています。

これまでも、会員有志による母校の支援活動を目的とした「光彩会」の設立や、毎年、夏に八戸市で開催している納涼パーティーをはじめ、関東、仙台両支部で開催している懇親会など様々な活動をしております。昨年は、飛翔OB会のホー

ムページをリニューアルいたしましたので、これまで以上に広く会員の皆様に最新情報を提供していきたいと思ひます。

また、父母と教師の会、PTA・OB会とともに組織されている「二高後援会」を通じて、母校の教育活動の充実に向けた取り組み、さらに数年前より、「八戸工業大学グループ」同窓会連絡協議会」の場を活用しながら、大学、一高の同窓会との連携も強めております。

現在、母校は、歴代の校長先生をはじめ、諸先生方、関係者の皆様方のご努力とご尽力により、県内随一の私立進学校として着実に成果を上げており、部活動や校外活動等においても実績を積み重ねております。

しかしながら、少子化や私学教育に対する環境の変化等により、母校をとりまく環境は一段と厳しさを増しております。

母校の発展が私たちの何よりの願ひであること、を心に刻み、同窓生であるという絆の下、互いに励まし合い、助け合いながら、地域の発展に貢献すると共に、一層充実した同窓会活動を展開していきたいと思ひます。今後とも特段のご理解とご協力をお願い申し上げます。

同窓会会長 熊谷雄一

『絆を大切に』

飛翔OB会
同窓会
報

平成23年3月1日
第18号

第三十五期主な活動報告

同窓会ホームページリニューアル

二月十四日(日) 会計監査会
モスバーガー八戸湊高
台店・八戸市立市民病
院

務する。他、新たに二
名の幹事が承認され
ました。

監事 柄本 俊一
(14回生)

幹事 田邊 真帆
(10回生)

石岡 道久
(15回生)

三月一日(月) 母校会議室
飛翔OB会新聞第十七
号発行(七千三百部)
第三十五期飛翔OB
会入会式(二六三名)
母校第二体育館
三月二日(火)
第三十五期卒業証書授
与式
母校第二体育館
三月十四日(日)
第三十四期定例幹事会
総会
第三十四期会計報告、
活動報告、第三十五期
予算案、活動計画案は
審議の結果全会一致
で承認されました。
第三号議案で、渡邊監
事が四月からご主人
の実家の三重県に移
住する事になり、後任
には現在、諏訪で歯科
医院を開業されている
柄本常理事が就任
し、渡邊監事は、関東
支部常任幹事に就任、
中部地区同窓会支部
設立準備委員長を兼

関東支部常任幹事・中
部地区同窓会支部設
立準備委員長兼務
渡邊育子(11回生)
総会終了後、渡邊常任
幹事の送別会を行い
ました。この日は、恩
師の野村教頭先生と
齋藤元教諭も出席さ
れ、在学時代と同窓会
活動の話が尽きませ
んでした。

八戸パークホテル
四月一日(木)
同窓会ホームページリ
ニューアル
平成八年十月に東北初
の同窓会ホームページ
を立ち上げてから、
数回の更新しかせず、
数年前からリニューアル
の要望がありま
したが、ようやく、青
池幹事のご協力を得
て再スタートするこ
とができました。今後
は、一カ月に一度の
ペースで更新し、同窓
会の情報発信と交流

の場として活用した
と思います。

四月六日(火)
第三十六回入学式
母校第二体育館
六月十九日(土)
第十二回仙台支部同窓
会

なま粹
六月十九日(土)
第三十三回関東支部同
窓会

ホテルジュラク
七月二十二日(木)
部活動援助金贈呈式
テニス部、水泳部、小
倉百人一首かるた部、
写真部、弁論全国大会
出場、美術個人、フィ
ギュア個人
母校体育祭グラウンド
八月七日(土)
第10期光彩会総会
第32回同窓会納涼パ
ーティー

八戸市内を中心に首都
圏からの参加者も含
め卒業生約90名が参
加しました。母校から
は、大島光子校長はじ
め多くの先生方やOB
の教職員が出席さ
れました。熊谷同窓会
会長の挨拶ではしま
り、祝辞は、大島校長
と八工大同窓会会長
白川直人氏から頂き

ました。プログラム
にはなかったのです
が、今年3月で退職さ
れた大久保浩志先生
と同窓会から旅行券
と花束の贈呈式を行
いました。二高創立時
から美術のご指導を頂
き、美術コースの今日
の繁栄は先生のご尽
力の賜物と言つても
過言ではありません。
乾杯は八工大一高同
窓会副会長の岩岡隆
雄氏に音頭をお願い
し、当日の工大一高の
甲子園初戦突破を祝
い、全員で声高らかに
万歳三喝をして、納涼
パーティーが始まり
ました。この日、八戸
の気温は33℃で、生
ビール樽がいつもよ
り早く空になりました。
家族連れの参加者も多
く、この日のじゃんけ
ん大会で、ニンテン
ドのウィーを長者
中学校3年の女子が
ゲットしました。来年
は、お父さんの母校を
受験するとのこと
楽しみで

八戸パークホテル
九月十八日(土)
八戸工業大学同窓会関
東支部発足式
はじめに「あらたなき
げなを求めて」と題さ
れて、学内の近況を兼
ねて藤田成隆学長の
記念講演がありまし

た。志部長には、石井
博規氏が就任、他15名
の関東支部役員の内
介などがあり、乾杯
は、9月3日の法人理
事会で理事長に就任
された柳谷利道氏が
務め、「理事長就任の
初仕事がこの乾杯の
挨拶です」と話されま
した。
東京都千代田区
富士屋ホテル

十月二十三日(土)
八工大一高同窓会
八戸パークホテル
十一月十六日(火)
工大グループ連絡協
議会
合議の中で、再来年大
学が40周年を迎えるに
あたりその際一高、大
学、二高、合同同窓会
を開催することが提
案され、全会一致で了
承されました。
八戸パークホテル

第34回同窓会
関東支部総会
平成23年6月25日(土)
18時開会
お茶の水ホテルジュラク
(東京都千代田区
神田淡路町二九)
電話(〇三三)
三二五一七二二三
会費 二千元

第13回同窓会
仙台支部総会
平成23年6月11日(土)
18時開会
千の岩 仙台西口店
(仙台市青葉区中央三
六) ヤマダ電機LA
BI(八F)
電話(〇二二)
二二二一四六六六
会費 二千元

第36回同窓会
納涼パーティー
平成23年8月6日(土)
18時開会
八戸パークホテル
(八戸市吹上)
電話(〇一七八)
四三二二二二
会費 二千元

支部総会や納涼パ
ーティーに、多くの会員の
皆様に参加していただ
ければと思います。

平成二十一年度
同窓会新幹事決定
(関東地区幹事)

一組 上田寛洋
中道紀乃介
二組 向山亮 大久保彩女
吉田綾
三組 金田真和、村上大樹
小笠原壮
四組 坂川貴史、中島涉
五組 鶴飼龍平、西田雅紀
六組 早坂美里
七組 太田将吾、野沢美穂
八組 菅原瑛梨、庭田薫
(仙台地区幹事)

一組 幸田俊樹
二組 真田訓亨
三組 佐々木雪乃
四組 竹澤千秋、村上愛佳
五組 小澤智昌
六組 田名部椋太
七組 昆英里佳
八組 中村諒
小笠原みなみ
添野美生
(八戸地区幹事)

一組 外館優、山田真耶
二組 松橋雄輝
三組 小坂彩央里
高屋敷美咲
四組 中市真緒
川戸道友也
五組 武田英也
六組 渡辺玲菜
氣仙なつみ
七組 鯨石幸樹
出河拓磨
土井えりか
八組 岡山涼子、桃井万葉

来年の新幹事が決定す
るまでの一年間、宜しく
お願いします。

た。

活躍する先輩たち



タレント 安藤 佳子さん (26回生)

「まずはお仕事の話からですが、これまでどんな活動をしてきましたか？」

青森県内では、タレントとして、地方局の番組やCMに出演しています。東京では、ミュージカルに出演したり、R&Bシンガーとしてメジャーになるため、ヴォイストレーニングをしています。9月には、東京国際フォーラムで開催されたミュージカル「2010生命(いのち) コンサート『赤毛のアン』アンからの手紙」に、アンとの親友ダイアナ(大人)役で出演しました。

「タレント・歌手の仕事はどんな点が魅力ですか？また、逆に大変な面はありますか？」

一番の魅力は、人との出会いです。番組やお芝居を通してだけでなく、様々な場面で思わぬ共通点のある人や懐かしい知り合いとの偶然の出会いが素晴らしいです。また、大変な仕事だけに達成感がとても大きいです。大変な面は、生活が不規則になりやすいことと、とにかく貧乏なこと(笑)。また、休みの日も稽古のことを考えて生活しています。

「タレントになろうと思った理由は… 経験と視野の拡大、そしてより多くの人と出会

うための一つの機会としてタレントになろうと決意しました。」

「高校時代の思い出は？ 毎日、美術と部活のことばかり考えていました。私は美術コースの生徒でしたが、美術の力キエラムは最高でした！集中力が養われたと思います。クラス全員が慕っていた担任の大嶋先生との何気ない毎日が、今でも一番の思い出です。部活動は女子バレー部に所属していました。厳しい練習も仲間と共に乗り越えていました。東京にいる仲間とは今でも交流があります。」

「今、夢中になっていることは？」

声を鍛えて、強い喉をつくることに今夢中ですが、中にはイラストが好きで、今でも描くことがあります。ショップ店員をしていてい頃はネイルを沢山つけていました。絵を描くこと一つのこと集中できているストレス発散になります。



人生半世紀を生きた同級生達

四回生 山田 貴也

去年の十一月、市内の居酒屋で「四回生の同窓会」が開かれました。

佐々木睦生君の案内(幹事)のもと、同級生二十二名、恩師四名の参加がありました。

私も、五十歳の節目という意味合いも含めた「久しぶりの同窓会」ということで参加しました。幹事の話では、「久しぶりの同窓会だったため、以前出した住所に案内状を出しても、戻ってくる人もいた」とか・・・

卒業して早三十一年の歳月を経て、変わった人も変わ

わらない人も・・・卒業以来という懐かしい人もいましたし、先生とお会いでき、話も弾みました。

「この世に生を受けて五十年、そして二高を卒業して三十二年。

昔、あの頃とは変わったけれど、二高で過ごした三年間の思い出は不変のものだと確信しました。

五十歳を契機に開かれた同窓会でしたが、三年間の思い出と、お世話になった先生方への感謝の気持ちを五十五になっても、六十になっても、いつまでも忘れずにいたいと思います。本当に癒された一日でした。

また、次の再会を楽しみに、健康に気を付けて毎日を頑張っていきたいと思えます。

「最後に、同窓会の皆さんへ一言お願いします。」

いつまでも母校への愛を忘れず、心一つにして、二高をそして八戸を心温まる場所にしてあげたいです。これからも宜しくお願ひ致します。

「今年度卒業生の皆さんへメッセージをお願いします。」

好きなことをやっていれば女性は老けません。本当です。心に手を当てて、本当にやりたいことをやり遂げてみて下さい。私もいつか皆さんに夢を与えられるようなアーティストになるよう頑張ります。



一高教員にインタビュー

下崎先生・久保田先生・坂本先生



◎下崎先生に部活動についてお話を頂きました。

(今年度は三月二〇日に本校吹奏楽部の定期演奏会が行われるそうですね。顧問の先生としてはどのような演奏会にしたいと考えていますか。)

演奏会です。まずはお客様に楽しんで頂けるステージを作りたいですね。おかげさまで今年度で九回目を数えることができたわけですが、もっと楽しんで頂けるように内容の充実にも努めていきたいと思っています。また、卒業生たちが集まってくれる機会もなっているので、卒業生たちの元気な顔も見ることができれば楽しみです。

(来年度に向けての抱負をお願いします。)

まだまだ、発展途上の部活動ですが、何よりも良き高校生、良き人間となるための学びの場であることが一番大事なこと



(先生の近況報告をお願いします。)

まだまだ若手のつもりでしたら、いつの間にか二高で勤め始めて八年になります。現在は1年1組担任、部活動では女子

◎次に、久保田先生にお話を伺いました。

皆さんの積み上げてきて下さった成果が、今回九回目の演奏会と言った形で結実します。一回、二〇回とこれからも積み上げていきたいと思っております。今後とも、よろしくお願ひいたします。また、機会がありましたら、学校にもどろんどろん遊びに来てくれればと思います。いつでも大歓迎です。



(最後に、坂本先生にお聞きしました。)

来年度に向けての抱負をお願いします。)

バスケットボール部の顧問をしています。あとは隠れ軽音楽愛好会(？)ですかね。最初の何年かは柔道部顧問をやらせていただきましたが、柔道部を離れてから体が緩みっぱなしです。生徒に投げられっぱなしだった日々が懐かしい・・・)

二高の卒業生の皆さんが、各方面で立派に活躍している姿を目にするのが嬉しく思います。八戸に帰ってきたときには是非学校に遊びに来て下さい。大学生の皆さん、学校にはちゃんと行かなくちゃダメですよ！

◎最後に、坂本先生にお聞きしました。(来年度に向けての抱負をお願いします。)

粛々と自分の成すべきことを遂行するのみです。頑張ります。(OB・OGの皆さんに

メッセージをお願いします。)

OB・OGの皆さんの活躍を新聞紙上でお見かけしますが、同じ空間に居た者として非常に嬉しく、また皆さんの存在を誇らしく思います。近況報告を楽しみにしておりますので奮って同窓会には参加して、元気な顔を見せて下さい。

3人の先生方、お答え頂きありがとうございます。)

☆☆会員からのメール☆☆

◎山口(原田) 智恵子 (7回生)

毎年、同窓会には楽しみに参加しています。たくさんの方の参加を期待しています。

◎久慈 安子 (10回生)

平凡な日常にならないようにメリハリをつけるのが目標！年2回の海外逃亡を楽しみに楽しく稼いでいます！人生、健康第一！

キヤノマーケティング
ジャパン 仙台支店

◎飯山(千葉) 明美 (12回生)

同窓会にはなかなか参加できませんが、毎年送られる会報を楽しみにしています。

三八五オートスクール
八戸

◎羽ヶ崎(淡路) 恵子 (12回生)

友達も友達が二高生だったことが何度もあり、

◎阿部(野中) 睦子 (15回生)

8年前に結婚して、小学生の子どもが2人います。

◎石岡(東) 道久 (15回生)

去年8月に三日町で歯科医院を開業致しました。

いしおかデンタル
クリニック

◎下田 浩子 (19回生)

体を動かすような心がけています。マイペースですが、ランニングを楽しんでいます。

介護老人保健施設
ユートピア白滝

◎深畑 忍 (19回生)

毎日、リハビリを通して高齢者と向き合っています。

◎羽ヶ崎(淡路) 恵子 (12回生)

友達は友達が二高生だったことが何度もあり、

◎岩織 博美 (25回生)

結婚・子育て6年目に突入です。色々大変ですが、家族で仲良くやっています。

◎近田 顕児 (26回生)

日々、新製品開発に追われ過ぎています。世の中にはないオンラインワン製品を作ってみせませう！

◎西館 幸見 (26回生)

高校を卒業して10年経ちやっと同窓会のお手伝いをさせて頂くことになりました。微力ながらも頑張ります。

◎山地 尚美 (30回生)

入社4年目に入り、毎日仕事も充実し、元気に頑張っています。笑顔をモットーに頑張ります。

◎小向 広泰 (31回生)

大学院に進学しました。

◎種市 麗佳 (31回生)

職に就いてから、今年で4年目になりました。

◎石原(藤井) 愛美 (32回生)

去年の7月21日に男の子が生まれ、それから毎日が育児で大変ですが、その分楽しく過ごしています。

◎泉澤 志緒 (35回生)

やっと一人暮らしにも慣れてきました。

◎小田桐慧美 (35回生)

やりたいことが全部出ている感じでも充実しています。

◎風穴 頌美 (35回生)

毎日充実した学院生活を送っています。

◎小向奈津美 (35回生)

レポートに追われる日々ですが、充実した毎日を送っています！

◎田中 竣也 (35回生)

人間科学って深いです。サイクリング部所属で、自転車は俺の嫁です。

◎百目木麻衣 (35回生)

二高から仙台に来た友達とたまに遊んでいます。

◎橋本 夏実 (35回生)

勉強、アルバイトに頑張っています。

◎小田桐慧美 (35回生)

やりたいことが全部出ている感じでも充実しています。

◎風穴 頌美 (35回生)

毎日充実した学院生活を送っています。

◎小向奈津美 (35回生)

レポートに追われる日々ですが、充実した毎日を送っています！

◎田中 竣也 (35回生)

人間科学って深いです。サイクリング部所属で、自転車は俺の嫁です。

◎百目木麻衣 (35回生)

二高から仙台に来た友達とたまに遊んでいます。



母校の学舎を巣立ち、二高の近況を知りたいと思われている会員の方も多いのではないのでしょうか。この一年の出来事を報告したいと思います。

(二月) 二日に卒業した三十五回生の進路結果が、弘前大学四名、宮城教育大学、山形大学、宇都宮大学、千葉大学、東京学芸大学、東京農工大学、東京海洋大学、都留文科大など、国公立大学三十一名合格、就職の面でも十九名合格という結果を残しました。二十一日には八回目となる吹奏楽部の定期演奏会が八戸市公民館で開催されました。

(四月) 六日に一七七名の新入生を迎えて、第三十六回入学式が行われました。十五日には高校総体ポスターコンクールの表彰式が行われました。今回は、美術コース二年の内城皓君が最優秀賞、同じく二年生の宇部七海さんと丸山朋実さんが優秀賞を受賞しました。内城君の作品は高総体のポスターとして採用されました。

(五月) 二十日と二十一日の二日間にわたって、毎年行われている美術コースの校外スケッチ実習が実施されました。例年は八戸の風景を描いて

きましたが、今年は場所を変えて十和田市の手作り村「鯉ヶ郷」で豊かな自然を描きました。集中して制作した作品は質の高いものとなりました。七日、八戸青年会議所の皆さんが本校にて八戸市を紹介する映像の上映会を実施しました。

(八月) 四日から七日にかけて、青森市を会場に高校総合体育大会が開催され、二高生らしい全カブレで熱戦を繰り広げました。十二日には、情報ビジネスコースの生徒による種差海岸の清掃が行われました。

(七月) 経済産業省エネルギー庁主催の「エネルギー教育実践パイロット校」に本校が三年間認定されることに決まりました。十四日から十七日にかけて二高祭が開催されました。生徒会役員による独創的なオープニングが始まりました。球技大会・文化祭で優位に立った白軍が、最終日の体育祭でも逃げ切り優勝しました。二十三日から二十五日にかけて、情報ビジネスコースの二年生十七名が、職業意識を高めるために「インターンシップ」に参加しました。積極的に参加した生徒達は、初めての仕事に真剣に取り組む、働くことの厳しさや成就感を体験していました。

(八月) 十八日から二十日にかけて、一学年カレッジコースを対象に、予備校の講師を迎えて外部講師ゼミナールが実施されました。

(十月) 二十三日に東奥はちのへホールで本校主催の「知の講座」が開かれました。講師は、ベストセラー「粗食のすすめ」の著者である幕内秀夫氏でした。二十九日には、「エネルギー教育実践パイロット校」としての取り組みの一つである「エネルギーマイスター講演」が狹テブコシステ

(十一月) 二十七日、一月に開催される第六十六回国民体育大会冬季大会のポスターとシンボルマークの表彰が行われました。ポスターには美術コース三年生の種市彩さんが、シンボルマークには二年生の宮本百恵さんが採用され、小林真市長

より表彰されました。(六ページ目)

ムズの小林容子氏により行われ、原子力発電等の知識を深めました。二十九日から三十一日にかけて



二高の161年

月開幕の全国高校総会(2011熱戦再来 北東北総体)でのバレーボール女子とアーチェリーのポスター図案の授賞式が行われ、バレーボール図案では二年生の内城皓君が最優秀賞、二年生の泉沢りおさんと橋場さつきさんが優秀賞を受賞し、アーチェリー図案では、同二年生の立花隆之介君が最優秀賞、同二年生の栗山昌平君と豊川育史君が優秀賞を受賞しました。また、十和田市で行われる空手道競技大会のポスター図案では、同二年生の宮本百恵さんが最優秀賞、同一年生の小橋春香さんが優秀賞を受賞しました。十二日から十四日にかけて、八戸市美術館で第二十五回美術コース作品展が行われ、美術コース全学年が制作した作品が展示されました。今回は油彩・水彩・日本画の他、楽器や染色したTシャツなど多彩な作品が展示されました。(写真・右)

二十八日、文部科学省主催の原子力教育支援事業の一つで、日本原子力文化振興財団が運営する「第一回原子力・エネルギーに関する課題研究コンクール」に二年生の今

淵方円君・鹿内俊介君、長谷川翔君・宮川翔君がエントリーしました。全国三十三校が原子力・エネルギー教育に関して研究活動を行った成果を壁新聞にまとめ発表しました。その結果、一次審査を通過し、上位八校に選ばれました。上位八校は、二十六日に東京大学工学部において、プレゼンテーションを行いました。(写真・上)

(二月) 二十六日から三十日にかけて、第六十六回国民体育大会冬季大会が開催されました。十一月に行われた表彰された種市彩さんのポスターと宮川百恵さんのシンボルマークが「みちのく八戸国体」に花を添えていました。



結婚しました

- 金田 智 (16回生)
- 田中 洋 (19回生)
- 田嶋麻由美 (24回生) (旧姓 酒井)
- 坂本名千美 (24回生) (旧姓 松本)
- 田中 恭子 (29回生) (旧姓 浅田)

おめでとうございます。結婚披露宴の日時を連絡頂きますと本部事務局より祝電を差し上げますので連絡下さい。

吹奏楽部定期演奏会
平成二十三年三月二十日
開場 十五時三十分
開演 十六時
八戸市公民館にて無料

- ### 物故者
- 福沢 利男 (元教諭)
 - 上村 康博 (3回生)
 - 波柴 英樹 (7回生)
 - 高橋 明治 (9回生)
 - 西村 博美 (16回生)
- ご冥福をお祈り致します。

国体冬季大会シンボルマーク



送別会 H22. 3. 14



第33回関東地区同窓会
H22. 6. 19



第12回仙台地区同窓会
H22. 6. 19



第35回同窓会納涼パーティー H22. 8. 7

